



## EN GUANAJUATO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA TRES TOMAS CLANDESTINAS Y POSIBLE CENTRO DE DISTRIBUCIÓN DE HUACHICOL

- Especialistas de Pemex inhabilitan las conexiones irregulares

En el marco del Plan Conjunto para Combatir el Robo de Hidrocarburos, en Guanajuato, la Guardia Nacional (GN), en coordinación con Petróleos Mexicanos (Pemex) localizó un posible centro de distribución de huachicol, donde aseguraron cisternas y contenedores empleados para almacenar combustible de procedencia ilegal.

Durante patrullajes de prevención y vigilancia en el poblado de Aratzipu, en el municipio de Pénjamo, en el kilómetro 087+500 del poliducto Salamanca-Guadalajara, guardias nacionales tuvieron a la vista tres perforaciones ilegales, las cuales estaban conectadas a tres mangueras.

Los elementos se aproximaron y percibieron un fuerte olor a combustible, por lo que de inmediato solicitaron apoyo del personal de seguridad física perteneciente a la Subdirección de Salvaguarda Estratégica de Pemex para inhabilitar las tomas clandestinas.

Los integrantes de la Guardia Nacional desplegaron un operativo de seguridad en la zona con el fin de ubicar a los responsables del hallazgo, sin obtener resultados positivos; sin embargo, al realizar los reconocimientos motorizados, localizaron dos cisternas de plástico con capacidad de 5 mil litros cada una y tres contenedores de 1,200 litros, ocultos entre lonas, palos y hojarasca, con distintas cantidades de combustible de procedencia ilícita.

Las dos cisternas y los tres contenedores con el hidrocarburo, así como las mangueras, fueron puestas a disposición de la agencia del Ministerio Público Federal para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de cumplir las tareas encomendadas para velar por el bienestar de la población y resguardar el patrimonio de las y los mexicanos.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

